

Wir laden ein zu einer
Vortrags-, Film- und Diskussionsveranstaltung
mit der Journalistin **Andrea Röpke** zum Thema

RechtsExtremismus und Schule

Der extrem rechte Einfluss auf Bildung und Schulen nimmt zu. Das zeigt sich nicht nur durch sogenannte "Meldeportale" der AfD zu nicht-rechten PädagogInnen. Auch die Unterrichtsinhalte stehen im Visier antidemokratischer Denkweise. So wird eine kritische Geschichtsaufklärung in Frage gestellt, sexuelle Frühaufklärung massiv angefeindet oder Inklusivität und Integration abgelehnt.

Durch sog. „soziale“ Medien wird massiv Einfluss genommen auf die Jugend, indem ihr autoritäre Lösungen für die komplexer gewordenen gesellschaftlichen Probleme angeboten werden.

Das alles ist nicht neu, extrem rechte PädagogInnen und Eltern oder rechtsextreme Akteure und Parteien hat es immer gegeben. Aber der Vortrag von Andrea Röpke zeigt neue und für die gesamte Gesellschaft gefährliche Erscheinungsformen auf.

Do, 21.11.2024, 17 Uhr

**RPZ Aurich, Fischteichweg 16
Raum „Friesische Freiheit“**

**Für die Organisation: Bitte meldet euch möglichst ca. 1 Woche vorher an bei
elisabeth.uphoff@gewweserems.de**

**Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft
Kreisverband Aurich**

<https://aurich.gewweserems.de>

